

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Einschulungskinder,

01.09.2021

wir freuen uns auf die Einschulungsfeier am Samstag und wünschen allen Familien einen unbeschwerten Tag trotz einiger Einschränkungen, die wir verpflichtend beachten müssen.

Wie Sie bereits der Presse und dem Ministerbrief entnehmen konnten, müssen wir zu Beginn des Schuljahres besonders vorsichtig sein, um Infektionen mit dem Corona-Virus in der Schulgemeinschaft zu verhindern.

Es gelten folgende Bestimmungen für die Teilnahme an der Einschulungsfeier:

- Alle Gäste dürfen das Schulgelände nur mit einem negativen Testnachweis (PCR-Test, der 48 Stunden gültig oder PoC-Antigen Test 24 Stunden gültig oder einem vollständigen Impfnachweis oder Genesenennachweis betreten.
- Kinder bis zur Vollendung des 6. Lebensjahres sind von der Testpflicht ausgenommen.
- Vor dem Betreten des Schulgeländes checken Sie bitte mit der Luca-App ein oder füllen einen Zettel mit Ihren Kontaktdaten aus. Unsere Kolleg*innen erwarten Sie am Eingang zum Schulhof neben der Sporthalle.
- Am Tag der Einschulung erhalten Ihre Kinder Laienselbsttests in ausreichender Zahl, denn in der ersten Schulwoche werden tägliche Selbsttests verlangt. Bitte geben Sie Ihrem Kind jeden Tag ein Test-Kit und die von Ihnen unterschriebene Bestätigung, dass ein negatives Testergebnis vorliegt, mit in die Schule. Den Selbsttest für Ihr Kind am Einschulungstag haben Sie bereits beim ersten Elternabend vor den Sommerferien erhalten.
- In der Mensa und im Schulgebäude muss ein Mund-Nasenschutz getragen werden. Bitte denken Sie daran, Ihrem Kind eine Maskendose mit ausreichend Masken für den Schultag in den kommenden Wochen mitzugeben.
- Bei Krankheitssymptomen suchen Sie bitte zunächst einen Arzt mit Ihrem Kind auf, um das weitere Vorgehen abzuklären.

Diese Vorgehensweise ist verbindlich bis es eine neue Corona-Verordnung gibt (bis zum 22.09.2021).

Bitte haben Sie Verständnis für diese rigorosen Maßnahmen und unterstützen uns. Wir hoffen, dass unsere Schüler*innen möglichst unbeschwert und ohne Unterbrechungen die Schule besuchen können und einen guten Start ins neue Schuljahr haben.

Mit freundlichen Grüßen

S. Lange-Glandorf

-Schulleiterin-